

Gen00355 おもいきり感覚的感想です.

#0000 sci1004 8810110344

はっきり言って感覚的意見なので、斜め読みしていただければと思います。

どうも、いろいろなメディアで拝聴する、推進派の原発関係技術者に薄ら寒いものを感じているのは、私だけでしょうか。

技術に対する絶対的自信、その筋の理論に対する絶対的信頼。もちろん理論的技術的には大いに詰めていただかなければ、とは思いますが、そんなに胸を張れるほど、一点の曇りが無い、そういうモノなのでしょうか。あなたがたの信頼するところの理論 技術体系は、

”不思議だなー”と思ったことはないのでしょうか

”おかしいなー”とおもったことはありませんか？

どんな科学的体系だって、そういう点はいくつもあると思いますが、原発の理論体系に限って、そんなお話が伺えないのは、ものすごく不気味に思うのです。

大丈夫、大丈夫。ほんとかなあー

もしかして、そういう現象を内に隠して、メディアに登場するから、接する方には、薄ら寒く見えるのかしら...

立派な蓄積のこのボードだから、こんな意見はどっかありそうだなー。

院生浪人

原発賛成派の後輩が、大丈夫の連発にかえて不安になったと言っていました。

そろそろPR方法もかんがえどきじゃないの？

#0001 sci1004 8810110349

すみません 基調者です。

基調書き込みの原則（1行以内）忘れてました。次から気をつけます。

でも アポート機能が動き出せばいいのかな？

#0002 匿名 8810120132

このボードは原則すべて基調発言だからいいのではないですか。